

L'AUTEURE DE LA RELÈVE VALÉRIE BOUTIN EN RÉSIDENCE À QUÉBEC
DU 16 MAI AU 14 JUIN 2015

Issue de la promotion 2012 du Conservatoire d'art dramatique de Québec, Valérie Boutin a fondé le Théâtre de la Galerie et travaillé à l'écriture et à la mise en scène de *Loi et chaos*, le premier spectacle de la compagnie. On a pu la voir récemment dans *Les écureuils aussi veulent être photographiés*, deuxième production de la compagnie. En théâtre jeune public, elle a interprété le rôle de Mélodie dans *Clara dans les bois* de Pier-Luc Lasalle, production du Théâtre des Confettis. À l'été 2014, elle a participé à l'École d'été du Centre des auteurs dramatiques (CEAD) dans la classe d'écriture de Carole Fréchette. Valérie assure la mise en scène du Projet Relève au Vieux Bureau de Poste de Saint-Romuald pour une troisième année. Elle enseigne le théâtre et l'improvisation au Collège de Lévis de même que la danse à Entr'actes.



Projet à Québec

Pendant sa résidence, Valérie Boutin travaillera à l'écriture d'une pièce de théâtre intitulée *Passe-droit*. «Six collègues de travail. Six femmes. Elles se connaissent à peine. Et puis voilà qu'un matin, elles sont toutes convoquées par leur employeur pour une mise au point. Sur un coup de tête, elles démissionnent. Toutes. Et parce qu'on a toujours tant de mal à se dire adieu, elles décident de passer la journée ensemble, juste pour repousser le moment... Elles s'entassent dans une voiture et partent vers... on ne sait trop où. Elles diront « oui » à tout pour les douze heures à venir. »

Pour de l'information sur la résidence d'écrivains :

L'Institut Canadien de Québec
350, rue Saint-Joseph Est
Québec (Québec) G1K 3B2 CANADA
Tél. : 418 641-6788
www.maisondelalitterature.qc.ca

